

「かまくら緑の探偵団」活動報告



# 稲刈り祭

10月8日(日) 9:30~11:00

ようやく秋めいてきた10月8日 待ちに待った稲刈り祭が開催されました。イベントシーズンの三連休、参加者数を心配しましたが、始まる頃には子どもたちが集まって賑やかになりました。

稲の刈り方や諸注意を聞いて、各田んぼに分かれて稲刈りがスタート。

のこぎり鎌で稲を刈る→刈った稲をワラで束ねる→束ねた稲を稲架まで運ぶ→稲束を稲架にかける・・・探偵団、一般参加、ウクライナからの参加もあり、総勢182名が大活躍！

どんどん作業がはかどって、予定の田んぼの稲刈りが終了しました。

みなさんお疲れさまでした。田んぼの会の皆さんお世話になりました。

今年もおにぎりの提供はできませんでしたが、ビスケットと飲物を渡して解散となりました。

稲架にかけた稲は、2週間ほど天日干し。田んぼの会で防鳥ネットをかけ、稲をしっかり守ります。たくさん収穫できますように。11月の収穫祭をお楽しみに！



探偵団参加者

子ども : 24名 大人 : 27名

稲刈り全体の参加者数 : 182名

次回は

10月15日 ドングリであそぼう

10月29日 さといも・さつまいもほり